

Errichtung eines Tischtennistisches im Alfred-Grünwald-Park

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.06.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA 42, etc.) zu ersuchen, in Zusammenarbeit mit der „Miteinander leben, lernen und gestalten“-Kommission die Möglichkeit der Errichtung eines Tischtennistisches im Alfred-Grünwald-Park zu prüfen.

Begründung

Die Mariahilfer Parks sind beliebter Aufenthaltsort für verschiedenste Nutzer*innengruppen und sollten daher auch verschiedenste Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten bieten. Im oben genannten Park fehlt die Möglichkeit, Tischtennis spielen zu können. Diese Sportart ist besonders in den dicht bebauten Bezirken eine gute und sehr beliebte Möglichkeit zur körperlichen Betätigung.

Es sollte daher geprüft werden, ob dem Wunsch nach der Errichtung eines Tischtennistisches etwa im nördlichen Teil des gegenständlichen Parks (s. Abb.) nachgekommen werden kann.



(Google Maps)